

7.—(23346) Soumis un rapport de l'Assistant-Surintendant des Edifices Municipaux, demandant l'autorisation d'installer un appareil téléphonique dans la nouvelle salle des échevins, au coût de \$25 par année.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

8.—(22578) Soumis un rapport de l'Assistant-Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant de permettre à M. L. J. Gosselin d'habiter le logement No 1257 rue Notre-Dame Ouest, à la seule condition de chauffer ledit local et de surveiller les autres logements, appartenant à la Cité, attendu que ledit M. Gosselin ne s'est pas prévalu de la résolution du 8 septembre dernier lui permettant d'occuper le logement No 1159 de ladite rue.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de donner instructions au Trésorier de la Cité de collecter les deux mois de loyer dus par le locataire qui vient d'abandonner ce logement.

9.—MM. Bouthillier, St-Louis et Barnard sont présents au Bureau, en rapport avec les travaux à faire à la propriété No 180 rue Saint-Gabriel, par suite du changement de niveau de ladite rue.

Après pourparlers, il est entendu que M. St-Louis, représentant la succession Bouthillier, soumettra une réclamation détaillée avec devis et plans des travaux à exécuter.

10.—(23345) Soumis un rapport de l'Assistant-Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant un projet de bail, en rapport avec l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Notaire de la Ville pour rapport.

11.—Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 20 courant, mardi, à 10.30 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

7.—(23346) Submitted a report from the Asst.-Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to install a telephone in the new room for the Aldermen, at a cost of \$25 per annum.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

8.—(22578) Submitted a report from the Asst.-Superintendent of Municipal recommending that Mr. L. J. Gosselin be allowed to occupy the lodging No. 1257 Notre Dame street West, on the sole condition that he shall heat said lodging and look after the other lodgings belonging to the City, as the said Mr. Gosselin did not avail himself of the resolution adopted on the 8th September last, allowing him to occupy lodging No. 1159 on said street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said recommendation and to give instructions to the Treasurer to collect the two months rent due by the tenant who has just quit said lodging.

9.—Messrs. Bouthillier, St-Louis and Barnard appeared before the Board in connection with the works to be performed on property No. 180 St. Gabriel street, on account of the change of level of said street.

After a debate, it was agreed that Mr. St-Louis, representing the Estate Bouthillier, would submit a detailed claim with plans and specifications of the works to be performed.

10.—(23345) Submitted a report from the Asst.-Superintendent of Municipal Buildings, transmitting a draft of lease in connection with the expropriation of Notre Dame street West.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be referred to the City Notary for a report.

11.—On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 20th instant, Tuesday, at 10.30 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.